



発行所
岡崎市立葵中学校
(電話 21-0171)
(FAX 21-0172)

6月号

第67回岡崎市総合体育大会

『生活信条』

あいさつ・おもいやり
いまがたいせつ

校長 柴田 昌一

葵中学校には、生徒と教職員がともに知恵を出し合い、作業を行い、学校を作り上げてきたという校風があります。

昭和二十二年四月、新学制が発足し、

岡崎市に葵中学校をはじめ十二校の新

制中学校が誕生しました。翌年の昭和

二十五年には、葵中学校の生徒たちは

学校にブールを作るため、連日街頭募

金を行って資金を集め、竹笪やモッコ

を担いで自らも作業をして、五十メー

トルブルを完成させるために力を合

わせました。

昭和四十五年には、当時の生徒たちによって、アイデアを出し話し合い、葵中生の合言葉になっている「あいさつ」「おもいやり」「いまがたいせつ」

の生活信条の言葉が生まれされました。もう五十年以上も前のことですが、生活様式や習慣が大きく変わった今でも、変わらずにとても大事な言葉だと思います。

「あおい」の頭文字で作られた、この生活信条を見て私が思ったのは、「いいまがたいせつ」を選んだ、昭和四十五年の生徒たちはすばらしいなどいふことです。生きている人すべてに与

えられている「今」ですが、それを意識して過ごすことはありません。しかし、思春期で成長期でもある中学生にとって、心も体も大きく変化する「今」はとても大切です。ほかにも大切にしなければならない「今」、大切にしたい「今」は、一人一人にあります。「今」はとても大切です。また、目まぐるしく変化する現代の世の中で、生きていく上で的一日一日の過ごし方、まさに「今」はとても大切です。ほかにも大切にしなければならない「今」、大切な「今」は、一人一人にあります。大切な「今」は、一人一人にあります。大切な「今」は、一人一人にあります。

六月六日開催の、生徒全員で話し合う「あおいMAX」のテーマを「生活信条」にしたと生徒会役員から聞きました。私は、特に、「いまがたいせつ」をどのように葵中生が語ってくれるのかを楽しみにしています。

最後に報告です。前回号で葵中学校では、すべての学年で宿泊を伴う行事を行うことを紹介しました。五月末、先頭を切って一年生が海の学習を行いました。あいにく天候には恵まれませんでしたが、そんな中でも楽しむことができたよう、考えられていました。雨天案で盛り上がることができました。また、時計を見て、自分の頭で考え、判断して行動する姿が徐々に増えました。出身小学校が違う友達との交流も増え、学年の仲間との絆が深まりつつあると感じました。一年生たちは「いまをたのめ」として海の学習に取り組むことができたと思いました。



笑顔で終われるように
陸上部男子

総合体育大会では各々が記録を更新でき、男子総合で四位になり、自分たちの成長を感じました。しかし、わずかにベスト3におよばなかつたことや、リレーではベストタイムを大幅に更新したものの、新人戦より順位が落ちてしまつたことなど、悔しい結果になりました。

僕たち三年生にとっては、市長杯が全員で挑める最後の大会となります。最後の大会では、全員が笑顔で終わるよう全力で挑みます。

スタートにかける
陸上部女子
私たち、常に自己ベスト更新を目指して、練習に励んできました。入学するまで陸上未経験だった私は、スタートダッシュの方法や腕の振り方を追究し、走り込み、二年間で百m走のタイムを一・五秒縮めることができました。他の部員も練習の成果が結果としてきちんと出ていています。

最後の市長杯。悔いが残らないよう精いっぱい挑むこと

はもちろん、先生方や親、仲間への感謝の気持ちを込めて頑張ります。

中学三年間頑張ってきた部活も、もう終わります。夏の大会は今までしてきたことの集大成です。応援してくれた親や先生への感謝の気持ちを忘れずに、樂しく、悔いの残らないようにプレーします。

テニス部男子
最後の大会まで一緒に戦ってくれる仲間のため、全力でプレーして一勝でも多く勝ち取ってきます。そしてみんなで楽しめるテニスを目指して頑張ってきます。

最後は笑顔で

テニス部女子

総合体育大会では、自分たちのミスが続き、負けてしまいました。市長杯は私たち三年生にとって最後の大会です。今まで勝てなかつたチームと対戦する可能性もあると思います。私は、勝つためを考えました。それは、今まで顧問の先生に言われていたことを

やることだと気づきました。仲間と声を掛け合い、残り少ない練習時間大切にしていきたい

です。仲間と笑顔で終わるよう頑張ってきます。

ボールに想いを乗せて

バレーボール部

自分たちの代になってから一年。仲間と一緒にが合はず、上手くいかないことがたくさんありました。しかし、つらいときには、何度も仲間と手を取り合い乗り越えてきました。市長杯でもつらい場面

樂しく、悔いの残らないように

プレーします。

最後の大会

水泳部男子

いよいよ中学校生活最後の大会です。自分の目標はバタフライで入賞し、ベストタイムを出すことです。これが中学校生活最後の大会かと思うと、大会で目標に届かず、悔しい思いをしてしまうかも知れないと今は不安な気持ちになることがあります。そのマイナスな考えを消し去るために、仲間たちとの残り僅かな練習時間大切にします。より真剣に、互いに高め合いながら練習に取り組みます。そして、仲間たちとともに最後の大大会に全力で挑んできます。

一致団結

水泳部女子

市長杯に向けて、チーム全員で一致団結し、市長杯入賞、県大会出場を目標に、仲間と声を掛け合い、助け合いながら一生懸命練習してきました。三年生にとっては、最後の市長杯。一人一人が、一秒でもベストタイムが更新できるように全力で頑張ります。そして、一日でも長く仲間と練習できるよう、西三大会、県大会へと繋げていきたいです。

三度目の正直

卓球部男子

がたくさんあると思います。そんなとき仲間と声を掛け合い、チームの絆を武器に頑張ります。最後は笑顔で終わるよう、今まで支えてくれた先生、仲間への感謝の想いを一球一球に込めて全力でプレーします。

市長杯が最後の大会です。最後に悔しい思いをしないように、残り少ない部活動時間を使つて、今の僕らに足りないところを少しでもできるようにしました

いです。そして、大会では、この三年間やつきたことを出し切つて、最後まで全力で戦います。

次に繋げられるように

卓球部女子

女子卓球部は、今自分には何が足りないかを考え、自分たちでメニューを作り練習を行つています。普段の活動では、楽しむことを忘れて、時には厳しくメリハリをつけています。私たち三年生にとって、市長杯は最後の大会となります。胸を張つてコートに立ち、最後まで納得のいくプレーができるよう、これからも努力を惜しまず練習に励み、大会に臨みます。

集大成の大会に

野球部

度こそと臨んだ総体でも、入賞まであと一步のところで敗退してしまったからです。あのとき勝つていればと思うと悔しくなりません。

僕たち卓球部男子は、何度も悔しい思いを味わってきました。新人戦でも、今

僕たち卓球部男子は、何度も悔しい思いを味わってきました。新人戦でも、今

練習試合を行い、自分たちの課題を見つけ、その克服に向けて練習し、成長してきました。しかし、今までの大会で

